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本报讯（记者 杨 淇）近
年来，电子商务在农村渐渐兴
起。1月15日上午，西城区招
商局在阴阳赵镇政府三楼会议
厅举办了电商扶贫培训会，40
多名阴阳赵镇驻村第一书记及
村干部、贫困户、村民、企业
家等参加了培训会，学习电商
扶贫知识，助力脱贫攻坚。

在培训会现场，电商搜索
研究中心河南分会会长、漯河
市聚焦职业培训学校校长宋莹
为前来参加培训的群众进行了

“电商扶贫”专题讲座。宋莹
在讲座中结合实际、深入浅出
地讲解了新形势下电商扶贫工
作的相关知识和电商扶贫工作

技巧。
“参加这次培训会感觉收

获不少。”阴阳赵镇戴庄村支
部书记戴满富对记者说，目前
戴庄村已经有四五十位村民成
为电商，增加了家庭收入。以
后他要利用学到的方法与技
巧，带动更多村民加入电商行
列。

阴阳赵镇大张庄村村民
赵 丽 丽 参 加 培 训 后 告 诉 记
者，她想通过电商平台销售
面包、蛋糕等食品，“我们农
村人也要跟上发展的步伐，
希望能够通过电商这条道路
做一些自己想做的事情，增
加家庭收入。”

电商培训 助力脱贫

□文/图 本报记者 齐 放
实 习 生 李博昊

“真是太方便了，不用再
进市区绕一圈了！”1 月 15 日
上午8时30分许，从临颍汽车
站坐班车直达漯河西站、准备
坐高铁去武汉的姚定山先生高
兴地说，“以前坐班车到市区
再转车来高铁站，兜一圈得多
花一个小时。直达班车开通真
是方便了群众。”

记者了解到，为方便广大
舞阳和临颍两个县的旅客坐高

铁出行，漯河宏运集团当天开
通了舞阳直达漯河西站和临颍
直达漯河西站的班车。记者看
到，投入运行的班车是全新的
31 座纯电动客车，支持手机
扫码支付，市区公交卡也能刷
卡坐车。

“舞阳和临颍的群众一直
反映没有直达高铁站的班车，
坐车不方便。直通班车的开
通，是我市交通部门积极回应
群众呼声、为百姓出行提供便
利做的一件实事。”漯河宏运
集团相关负责人告诉记者。

舞阳临颍至漯河西站开通班车

两县群众坐高铁方便了

本报讯（记者 潘丽亚 吴
艳敏）“每天下班回家，受降
路流动摊贩占道经营、车辆乱
停乱放现象十分严重。”近
日，家住市区受降路的刘先生
给本报记者打来热线称，受降
路每天都堵车，特别是上下班
高峰时段更是拥堵不堪，希望
有关部门予以关注。

刘先生说，受降路堵车给
附近居民出行带来不便，“同

时，道路拥堵也有很大的安全
隐患，在道路拥挤、你争我抢
的情况下，很容易发生剐蹭或
其他意外事件。万一发生火
灾，消防车、救护车进不来，居
民的人身财产安全将得不到保
障。”刘先生无奈地说。

1 月 15 日上午，记者沿着
受降路由东向西行走。此时已
经过了上班高峰时段，但是，
原本不宽的道路仍然拥堵。在

非机动车道上，规划的车位内
停的有车，路边还有不少流动
摊贩。一些骑车的市民停下车
来挑选水果、蔬菜，造成后方
车辆堵塞，一些驾驶员不耐烦
地按起了喇叭。

经过此处的张先生说，每
天上下班高峰时段，受降路拥
堵不堪。除了道路上人流、车
流如织，道路旁流动摊贩占道
经营也随处可见，一些买菜市
民的车辆乱停乱放，加大了道
路的拥挤程度。

采访中，不少市民表示，
受降路流动摊贩占道经营、车
辆乱停乱放等现象十分普遍，
亟待整治。

附近居民安先生告诉记
者，前不久他下班回家时，与一
名占道经营摊贩的三轮车发生
了剐蹭。“我每天从滨河路到
公安街，然后走受降路回家，
感觉挺方便的。但受降路上下
班时段经常拥堵，多数时候我
宁愿绕行，也不愿意经过这
里。”安先生说，有关部门曾多
次对受降路进行整治，但好不
了几天又死灰复燃。这样的乱
象不仅影响市容市貌，也给周
边居民带来困扰。希望有关部
门加大监管力度，还道于民。

摊贩占道经营 车辆乱停乱放

这条路何时才能告别拥堵？

本报讯 （记者 陶小敏）
近日，市民李先生向记者反
映，自己所住小区附近的巷子
里，停车位规划不合理，导致
居民出行不便，希望有关部门
能对停车位进行调整。记者在
采访时，李先生告诉记者，相
关部门已经根据他的建议，取
消了部分停车位，他对结果表
示满意。

李先生家住市区柳江二巷

康平小区。据李先生反映，这
条巷子本就不宽，几个月前道
路一侧全部被规划为停车位，
出入巷子十分不便。“每次仅能
通过一辆车，其他车只能等
着。巷子里还有学校，上下学
时很拥挤，真不方便。”李先生
说。

1 月 15 日下午，记者来到
柳江二巷。巷子西侧停放着
一些机动车，停放机动车的

位置旁的确只能容一辆私家
车通行。“昨天下午来了一些
人，把一些停车位抹掉了，
你看着停车位原来是白线，
现在是灰色的。”巷子北头一
家商店的店主告诉记者。记
者观察后发现，巷子北头的
停车位都被抹掉，南头一些
停车位也变成了灰色。

市 民 李 先 生 告 诉 记 者 ，
这个问题他也向 12345 市长热
线反映了，希望相关部门能
对停车位进行合理规划，如
将 巷 子 北 头 停 车 位 全 部 取
消，巷子南头隔一段距离设
置一个停车位，好让双车通
行时能错开。

记者采访了市源汇新区管
委会，处理该问题的相关负责
人表示，接到李先生的反映
后，他们采纳了李先生提出的
建议，已经于1月14日下午派
人用灰漆将部分车位抹去。他
们希望附近居民能够文明停
车，不往非停车位内停车，保
证通行顺畅。

车位不合理 居民出行难
相关部门已取消部分停车位

受降路上的车辆。 本报记者 吴艳敏 摄

巷子里部分停车位已经被取消。 本报记者 陶小敏 摄
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